

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Moanda: inauguration de l'agence Moov Africa-Gabon Telecom

EN présence des autorités locales, en tête desquelles le gouverneur de province, Jacques-Denis Tsanga.

Guy MADJOUPA-SANGOUETABA Franceville/Gabon

PRÉS les agences "Nouvelle génération" de Libreville et d'Akanda, le leader de la téléphonie au Gabon, Moov Africa-Gabon Telecom, étend sa nouvelle dynamique présentielle alliant innovation et modernisme en province.

C'est dans ce cadre qu'a été inaugurée, le 12 juillet dernier, sa nouvelle agence de Moanda selon les mêmes normes que celles de Libreville et Akanda. La cérémonie d'inauguration de ce nouveau

centre situé en plein cœur de la cité minière était présidée par le directeur général de Gabon Telecom, Abderrahim Kouma'a. En présence du gouverneur de la province du Haut-Ogooué, Jacques-Denis Tsanga, du maire de la commune, Bernard Moulonda, et du directeur général de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog), Léod-Paul Batolo.

"La ville de Moanda se réjouit de voir installée cette nouvelle agence géographiquement bien située (...) ", s'est satisfait l'édile de Moanda. Tandis que le DG de Gabon Telecom répliquait que "l'inauguration de cette agence vient confirmer la volonté de Moov Africa - Gabon Telecom d'offrir le meilleur à sa clientèle: conditions d'accueil, système de



Responsables de Gabon Telecom et autorités provinciales à l'issue de la cérémonie d'inauguration de la nouvelle agence.

gestion de file d'attente, design du mobilier, tout est en conformité avec son engagement auprès de sa clientèle".

Véritable vitrine de l'innovation, la nouvelle agence propose à la clientèle toute la gamme de produits et services commercialisés

par Gabon Telecom: fixe, mobile, Internet et Mobile money (MoovMoney), etc.

Selon ses responsables, Gabon Telecom, à travers la mise en service de cette nouvelle génération d'agences, compte renforcer la proximité avec les abonnés et

répondre à leurs attentes tout en leur permettant d'évoluer dans un environnement pensé, doté d'un mobilier ergonomique et d'une borne digitale pour la prise de rendez-vous afin d'améliorer de façon significative les commodités d'accueil du client.

Mitzic: le gouverneur Jules Djéki livre les projets de développement communautaire



🖰 Le gouverneur Jules Djéki coupant le ruban symbolique.

NOTAMMENT ceux réalisés par l'association Awogane du village Miang

> E. EBANG-MVE Mitzic/Gabon

E village Miang, situé à près de 80 kilomètres de Mitzic (canton Lalara) sur la route de Ndjolé était en fête le 9 juillet dernier. C'était à l'occasion de l'inauguration, par le gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Jules Djéki, des projets de développement

rural, réalisés par l'association Awogane à travers la forêt communautaire dudit village.

Parmi les projets réalisés, il y a une école primaire, sept maisons à usage d'habitation (dont les clés ont été remises aux bénéficiaires), une salle des fêtes, une église catholique (en cours de finition), la dotation d'un groupe électrogène, l'électrification du village, la fourniture régulière des manuels scolaires aux enfants scolarisés. Ces projets sont réalisés sur fonds propres de l'association Awogane, avec l'appui de la direction provinciale (DP) des Eaux et Forêts et de la société forestière G.E.B.

Le gouverneur s'est réjoui de toutes ces réalisations tournées vers l'amélioration des conditions de vie des populations villageoises. Il a félicité l'association pour les sacrifices consentis pour le bien-être des populations de Miang. Avant de rappeler que "les forêts communautaires ont été conçues comme un outil qui permettrait à nos collectivités de se développer, de concevoir ellesmêmes leur développement".

La présidente d'Awogane, Carole Angone, a saisi l'occasion pour inviter les différents partenaires au respect des engagements pris. Le directeur provincial des Eaux et Forêts, Donatien Moungala, a tiré un coup de chapeau aux autorités du pays, pour la mise en place effective de la politique de développement rural à travers

Haut-Como: le député communie avec l'association "N'nem Mbo Ye Mbei"



Photo de famille après la manifestation.

J.K.M

OMME de terrain, c'est avec une besace pleine de présents que le député du 2e siège du département du Haut-Como (Canton Mbei), Christian Ebe-Atomo, a communiée récemment à Libreville avec les membres de l'association " N'nem Mbo Ye Mbei".

Une manifestation qui coïncidait avec le lancement officiel des activités de cette plateforme associative regroupant les femmes

du canton Mbei, dont la mise sur pied répond au souci de contribuer à leur autonomisation à travers la création d'activités génératrices de revenus (AGR). De fait, Christian Ebe-Atomo a apporté un soutien financier aux membres de l'association " N'nem Mbo Ye Mbei", afin de leur permettre de mettre sur pied des AGR. Un soutien qui, a-t-il indiqué, s'inscrit dans le droit fil de la politique de solidarité prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Lequel, a-t-il poursuivi, à travers l'institutionnalisation de la décennie de la femme, entend faire de la gent féminine un acteur essentiel du développement de notre pays. Ce qui s'est matérialisé, entre autres, selon lui, par la promotion de l'égalité hommefemme, la lutte contre toutes formes de discriminations, etc. D'où son invite à soutenir sans relâche la vision politique du chef